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Cairese, Luca Martinetti: “Ho voglia di fare bene, vedremo
una squadra molto preparata”
di Redazione
31 Luglio 2020 – 23:38

Cairo Montenotte. Luca Martinetti è stato uno dei primi acquisti estivi messi a segno
dall’Asd Cairese 1919.

Per Luca, difensore piemontese classe 1997, si tratta della prima esperienza in Liguria.
Una carriera partita dalle giovanili  dell’Acqui e proseguita con le casacche di Casale,
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Albese, Santostefanese e Ovadese Silvanese.

Nell’intervista realizzata dall’addetto stampa della prima squadra Daniele Siri, Martinetti
dichiara: “Faccio il difensore centrale o il terzino; ho iniziato nelle giovanili dell’Acqui,
ho esordito in prima squadra e ho fatto un anno in Serie D. Sono andato a Casale, abbiamo
vinto il campionato di Eccellenza e sono rimasto anche l’anno dopo in D. Poi sono andato
all’Albese  in  Eccellenza,  alla  Santostefanese  in  Eccellenza  per  tornare  all’Albese  a
dicembre. L’anno scorso, nel campionato sfortunato che c’è stato, sono andato all’Ovadese.
Poi si è bloccato tutto e adesso sono qua, perché c’è tanta voglia di fare bene. Mi hanno
parlato benissimo di questa società, conosco il mister, so come lavora e so che quello
che dice il mister è vero. Ho voglia di rifarmi, ho accettato di venire qua, ho visto
l’impianto, è tutto perfetto, mi piace molto e sono molto ansioso di iniziare“.

“Non ho idea di che campionato sia – spiega – però ce la metterò tutta per giocare e
dare il massimo per la Cairese. Conosco qualche giocatore come Carlucci che l’anno
scorso giocava nel Busalla; mi ha detto che in Liguria ci sono campi sintetici piccoli dove
vince di più la battaglia e campi grossi dove vincono di più la tecnica, la corsa. Sarà un
campionato tutto da scoprire“.

“Fortunatamente ho delle doti di corsa e posso fare anche il terzino; è così che ho iniziato.
Faccio anche il centrale. Ho voglia di fare molto bene – ribadisce Martinetti -. Vedremo
una Cairese molto preparata, che cura i dettagli. Il mister sa benissimo mettere la
squadra in campo, oltretutto è contornato da persone molto capaci come ad esempio il
preparatore atletico che è considerato uno dei migliori. Quindi bisogna aspettarsi una
Cairese molto agguerrita e molto preparata“.
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